



Villars-le-Terroir, le 03 septembre 2023

**Procès-verbal de la séance de Comité central du  
Jeudi 06 juillet 2023**

**Lieu : Sur la place de fête du Giron du Centre 2023 - Cutigny**

**19h45 : Ouverture des portes**

**20h08 : Début de la séance**

A 20h08, Lucie Theurillat (Présidente centrale) ouvre cette assemblée dans le caveau du Giron du Centre 2023. Elle en profite pour remercier du fond du cœur les organisateurs du Rallye 2023 à Fontaines et du Giron du Centre 2023 à Curigny pour l'organisation et la réussite de ces deux manifestations. Elle souhaite également un grand succès aux prochains organisateurs.

**1. Appel**

Trois membres du Comité central sont excusés. Quatre Président-e-s de commissions sont excusé-e-s et remplacé-e-s et une Présidente est absente et non remplacée.

Les invités à cette séance sont Benjamin Freymond (commission Technique), Yannick Padrun (Rencontres 2024 à RMC) et Grégory Domenig (Cantonale 2024 à Givrins).

**2. Approbation du PV de la séance du 11 mai 2023**

Gilles Kaelin souhaite apporter une modification : suite à la discussion avec le Bureau central (BC) et la commission Informatique, le Président de la commission explique qu'il souhaite garder sa place tant que cela sera possible. Le PV sera modifié en ce sens.

**3. Courrier**

Deux sociétés ont annoncé leur intérêt de rentrer au sein de la FVJC et vont prochainement faire parvenir leur courrier en ce sens.

**4. Communication du BC :**

- *Point de situation finances*

Sophie Gonin remercie les différentes commissions d'utiliser leur budget et de lui faire parvenir un bilan d'ici au 31 juillet 2023. Les cotisations seront envoyées à la fin du mois de juillet (en attente des QR). Le solde de la subvention cantonale de 2022 sera versé aux Président-e-s de commissions et membres du Comité central (CC) en place en 2022.

- *Validation du Cahier des charges de la commission Théâtrale*

Les modifications sont acceptées à l'unanimité. Mise à jour par la commission puis envoi aux Médias pour publication sur le site.

- *Validation du Guide des Bonnes Pratiques de la commission Technique*

Lary Perroud clarifie le point « partenariat » et l'ordre chronologique des visites de la commission Technique et de ses partenaires. Il est nécessaire d'intégrer les Comités de Régions aux premières visites notamment celle avec le pédologue. Le document est validé et sera mis à jour dans ce sens.

- *Maison de la Fédé*

Les plans sont représentés car ils ont été affinés. Les souhaits ont été transmis plus haut. Le groupe de travail devra présenter un concept électricité/menuiserie, un appel d'offre va être réalisé. Personne de contact : Arnaud Baudraz.

- *Bô Noël 2023*

En accord avec toutes les parties concernées l'emplacement de la zone FVJC sera plus proche de la tour Bel-Air pour l'édition 2023. La tonnelle est abandonnée pour une autre structure. Les horaires des lundis, mardis et dimanches seront probablement modifiés. Les week-ends ne seront plus réservés aux commissions FVJC mais également ouverts aux sociétés de jeunesse. En revanche les dates suivantes sont à retenir et la présence d'un maximum de membres des commissions est demandée : 04 et 05 novembre ou 11 et 12 novembre pour les montages et 02 et 03 janvier pour les démontages. L'édition 2023 aura lieu du 17 novembre au 31 décembre 2023.



Fédération Vaudoise des  
Jeunesses Campagnardes

La parade des tambours devrait se dérouler le 18 novembre 2023. Le Groupe de travail accueille volontiers les diverses idées d'animations. Aucun gadget n'est prévu cette année pour les bénévoles. En revanche, un bonnet sera fourni aux tambours. S'annoncer rapidement à Marylou Lienhard si une commission souhaite travailler. L'endroit pourra être réservé pour de grands groupes en début de semaine. Sophie Gonin détaille le budget. Une certaine somme (à définir) sera amputée par jour aux jeunes afin de « sponsoriser » les projets FVJC (Maison de la Fédé), attention à la communication afin d'éviter une perte d'intérêt des jeunes.

- *Feed-back assemblée Bureau central et Comités de Giron*

Explication et passage en revue du but et des points de la séance de l'assemblée BC/CC. Le point clé de la dernière séance était le droit de vote des Président-e-s de commissions.

Résultat de cette discussion : L'entier de l'assemblée est contre le fait de donner le droit de vote aux Président-e-s de commissions ceci notamment pour éviter un conflit avec la commission de l'Organe de contrôle, d'une autre part il est important que les Président-e-s de commissions viennent avec leurs arguments et leurs propositions pertinentes afin que les Comités de Régions votent dans ce sens.

Arnaud Baudraz trouve dommage qu'il n'y ait pas eu de discussion entre toutes les personnes concernées. Axelle Favre rappelle qu'un mail avait été envoyé à un Président de commission afin de faire remonter les arguments et points de vue des Président-e-s de commissions, aucune réponse n'est parvenue au Bureau central donc le débat s'est tenu uniquement avec les arguments du Bureau central et des Comités de Régions

## 5. Tour des commissions

- *Ski*

Visite d'automne le 14 octobre prochain. Assemblée le 23 juillet avec présentation du nouveau cahier des charges. Recherche toujours un-e membre du Pied. Antoine Mattioni quitte son poste de Président et a un remplaçant

- *Archives*

Pause estivale de la commission. Arnaud Baudraz demande à tout le monde de faire un effort pour l'inscription à la sortie des commissions.

- *Jury*

Tout est en ordre pour les Giron. Les plannings de volley ont été modifiés mais pour l'instant les tournois ne vont pas se terminer plus rapidement. Comportement inacceptable d'un joueur lors du tournoi de foot au Giron du Centre, Céline Guex et le BC s'occupe de cela en bilatéral. Remerciement au comité du Pied du Jura pour l'aide à la chancellerie. Céline Guex demande de l'aide pour pallier au manque de bénévoles à l'athlétisme du Giron de la Broye. Lucie Theurillat, Axelle Favre, Sophie Gonin et Tony Hostettler iront aider le Jury.

- *Médias*

Recherche de photographes pour les parties officielles. Anouck Thonney sera la nouvelle webmaster.

- *Théâtre*

Tout roule du côté des organisateurs. Les gadgets seront disponibles à Hermenches, les inscriptions paraîtront dans le journal n°3 et les remplaçants de la commission sont connus pour la prochaine édition.

- *Technique*

Poste de secrétaire à reprendre. Le contrôle des chars s'est bien passé à Cutigny. Compteur Romande énergie pour détail de la consommation posé sur places de fêtes, bilan fin de l'été. Marc Vez quitte son poste de Président et a un remplaçant.

- *Rallye*

Encore un grand merci à Fontaines. Augmentation des inscriptions et nouveau programme du samedi et du dimanche plaît. 2<sup>ème</sup> visite avec Bioley-Ogens au mois d'octobre.

- *Informatique*

D'un point de vue informatique, tout s'est bien passé à Cutigny, les nouveaux membres sont formés à la caravane. La mise à jour de la base de données en vue du Tir Cantonal est en cours.





Fédération Vaudoise des  
Jeunes Campagnardes

- *Tir*  
Fin des inscriptions le 19 juin. 1447 tireurs sont inscrits, augmentation par rapport à l'année dernière. La nouvelle attribution des heures de tirs est pour le moment positive. La journée des carnets aura lieu ce week-end et la mise à jour du cahier des charges parviendra au BC avant sa prochaine séance.

## 6. Manifestations 2023-2024

- *Giron du Nord 2023*  
Tout se passe bien pour Pomy. Concise se présente pour l'organisation du Giron du Nord en 2025.
- *Giron du Pied 2023*  
Tout est en ordre pour Apples. Une visite de terrains a eu lieu à St-Prex, l'équipe est toujours motivée et se met en route pour sa candidature.
- *Giron de la Broye 2023*  
Il manque des bénévoles. Médias vont faire une publication sur les réseaux. Prix bénévolat peut être remis avant l'hymne FVJC ? Le Bureau donnera une réponse à Valentin Danalet.
- *Giron du Centre 2023*  
C'est une réussite et les membres sont contents. Rencontre mi-août avec Froideville 2025.
- *Rencontres 2024*  
La partie administrative bat son plein. Il y a une bonne entente au sein de l'inter-manifestation.
- *Cantonale 2024*  
Le gros de l'administratif est fait. Les premiers montages arriveront mi-août et la motivation est au beau fixe.
- *Assemblées régionales : thème du forum*  
Le sujet retenu est l'attractivité de la journée du dimanche pour les femmes. Une meilleure tournure de phrase sera proposée par les Comités de Régions mais le but n'est pas de créer un débat au sujet de l'ouverture éventuelle de la lutte et du tir à la corde pour les femmes.

## 7. Divers et propositions individuelles

- La sortie à la Foire du Valais aura lieu le dimanche 1<sup>er</sup> octobre 2023. Les invitations suivront.
- Lary Perroud remercie toutes les personnes qui ont participé au bon déroulement du contrôle des chars lors du cortège à Cutigny. Il sensibilise également les organisateurs à réaliser des contrats d'assurance complet et à demander de l'aide si nécessaire.
- Darryl Meylan remercie les personnes qui n'ont pas encore répondu à l'invitation pour la journée officielle à Pomy de le faire dans les plus brefs délais. Et Lucie Theurillat complète en précisant que la partie officielle se fait avec le Comité central.
- Quentin Michon présente les boîtes pour transporter les verres qui ont été réalisées par un ami à lui. Axelle Favre lui adressera un courrier de remerciement.

La parole n'étant plus demandée, Lucie Theurillat clôt l'assemblée à 22h15.

FÉDÉRATION VAUDOISE DES  
JEUNESSES CAMPAGNARDES

Axelle Favre  
Secrétaire centrale



